



初めてのグラウンドゴルフ
打球を追う目線がいいね!
上手に丸められたかな?
何と言つても発育盛り

2月1日、緑丘小学校で三世代交流事業として、餅つき大会とグラウンドゴルフ大会が行われました。

例年は、餅つきと凧作り。

今年は、餅つき大会でした。参加者が減り、今年は餅つきの人評で、つき立てのお餅の味は格別のようです。

一方、初めて取り入れたグラウンドゴルフを取り入れてみました。餅つきの人気は相変わらず好評で、つき立てのお餅の味は格別のようです。



臼にもしめ縄



まずはあいさつから



おいじそだなあ～
こうして地域の大人達に見守られ下さいます。
た子供達は、きっと心豊かに育つていくこと



授業参観
2月12日
トロール隊の見守り、又地域に密着した三世代交流やさくら祭りでの交

例 1/2 この読み方は「1力ではなく、1ト2分の1です。」
流等、他校には見られないところを多々感じます。
又、各学年の授業参観をし、懐かしさを感じるものや、文字の書き順や分数の読み方が変わっていました。時代の移り変わりを学びました。

12月は抹茶の季節です。小学生の「和の心」が終わると、すぐに稗田幼稚園が賑やかに、やって参ります。

今年はシャブシャブの練習をしました。なかなかの茶筌通し(?)ではありました。

和菓子は子ども用に特注しますので、女の子は「きれい」と小さな声で嬉しそうに言つてくれます。

送迎は交通安全母の会の皆さんと稗田駐在所のおまわりさん率をして下さいます。こうして地域の大人達に見守られた子供達は、きっと心豊かに育つていくこと

2月12日、緑丘小学校区の民生委員・児童委員は中塚会長と共に緑丘小学校を訪問しました。校長先生、教頭先生から学校での行事や子供さんの学習状況をお聞きする中で、登下校時の交通安全パトロール隊の見守り、又地域に密着した三世代交流やさくら祭りでの交

この読み方は「1力ではなく、1ト2分の1です。」
流等、他校には見られないところを多々感じます。
又、各学年の授業参観をし、懐かしさを感じるものや、文字の書き順や分数の読み方が変わっていました。時代の移り変わりを学びました。

世の中のリズムがどんどん速くなっています。私の担当している地区の高齢者の方が年々増えて、本年度も1名が85歳になられます。これらも元気なお年寄りが町内を闊歩していただきたいものです。



編集後記

抹茶あそび 稗田幼稚園

子育て支援事業

民生委員による学校訪問

9日、稗田地区に在宅されている85歳以上の方133名にちらし寿司をお届けしました。地区社会・栄養改委員が毎年行っている行事です。



一軒一軒お配りする事で皆様の元気な笑顔に出会えます。私の担当している地区の高齢者の方が年々増えて、本年度も1名が85歳になられます。これらも元気なお年寄りが町内を闊歩していただきたいものです。



高齢者友愛訪問

6年1組 片沼瑛怜奈
愛育委員 竹本友子
昨年12月
地区社会・栄養改委員が毎年行っている行事です。

善委員・愛育委員が毎年行っている行事です。

餅つき・グラウンドゴルフ大会

二世代交流事業

緑丘地区社協だより

伝統文化の継承事業 室町文化(体験学習)

片山トヨ子 婦人会会長

せてもらいましたが最初は「できるかな!」とか思つていましたが、けっこう楽しかったです。

6年1組 内田美涼

お茶も和菓子もとてもおいしかったです。

またこんなことがあつたら参

加したいです。

私はお茶を教えてもらいました。お茶も和菓子もとてもおいしかったです。お昼に食べて、とてもおいしかったです。またこんなことがあつたら参

加したいです。

6年1組 片沼瑛怜奈
愛育委員 竹本友子
昨年12月
地区社会・栄養改委員が毎年行っている行事です。

善委員・愛育委員が毎年行っている行事です。

茶道をさせていただきました。ただし苦味がなくすごくおいしかったです。このような体验など、ほとんどできないと思うから体験できよかったです。

6年2組 難波佑太